

HERMES

Prêts pour l'accueil des kayakistes des JO

Le parcours de kayak fait partie des 53 sites pressentis comme centres de préparation.

Déjà labellisée « Ville active et sportive », en 2018, au même rang que Compiègne, Chambly, Saint-Just-en-Chaussée et Chantilly, Hermes va remettre cette distinction en jeu cette année. Le bourg a obtenu en fin d'année dernière le label « Terre de jeux », un préalable pour devenir centre de préparation aux Jeux olympiques de Paris 2024. Le Département porte sa candidature, comme celle de 52 autres sites de l'Oise.

Pour ce nouveau label, les élus se sont engagés à soutenir les JO et à en faire la promotion. En juin, Hermes pourrait être retenue comme centre de préparation aux Jeux olympiques 2024, en kayak. La commune dispose en effet du seul bassin d'eau vive dans le département, et est l'une des rares de la région à proposer un parcours de kayak. Grégory Palandre, maire, indique que « la taille du bassin est conforme à la réglementation, nous possédons des hébergements sur place, et envisageons de rénover un hôtel du centre-bourg, il y a également le château de Thury-sous-Clermont ou les couchages de l'abbaye de Froidmont. » Parmi les critères, la proximité avec l'hôpital de Beauvais était un atout considérable.



Le parcours de kayak pourrait servir de base arrière aux délégations olympiques en 2024.

L'édile estime « cocher toutes les cases ».

Cyril Plé, directeur de l'école maternelle, mais également président de la fédération d'escalade de l'Oise, a contribué au projet en engageant ses quatre classes à promouvoir le sport, pour permettre aux enfants de grandir avec la perspective des JO. Les classes ont été labellisées « Olympiques » et l'école devrait être la première à obtenir cette année le prix « Génération 2024 ».

Le maire explique que ces labels sont une opportunité pour favoriser le tourisme et le développement économique du bourg et de

ses alentours. « Les candidatures ont été mûrement réfléchies. Actuellement, le parcours conduit les sportifs de Villers-Saint-Sépulcre à Hermes en quarante minutes. L'idée serait de créer un sentier nautique qui relierait Beauvais à Montataire, en une matinée. Cela permettrait de mettre en valeur nos sites industriels comme la broserie de Saint-Félix, mais aussi les moulins de la région. » Une idée qui a séduit Brigitte Lefèbre, conseillère départementale déléguée, chargée du tourisme. Il reste encore quatre ans pour que le projet devienne réalité. ■

DE NOTRE CORRESPONDANT LAURENT LALO